



México crecerá moderadamente en el corto plazo: S&P



El país mantiene su nota 'BBB' con perspectiva estable. Bloomberg

La firma está a la expectativa de que la próxima administración logre acuerdos para las reformas estructurales.

Redacción

La agencia calificadora Standard & Poor's (S&P) espera que en el corto plazo **México** siga con crecimientos moderados y una limitada flexibilidad fiscal, por lo que mantiene su calificación de 'BBB' con perspectiva estable.

En el documento “**Ajustados spreads crediticios de México no reflejan la calificación soberana de 'BBB'**”, la agencia señala que los swaps de incumplimiento crediticio (CDS, por sus siglas en inglés, para credit default swaps) y los mercados de bonos cotizan el riesgo crediticio de México como si la calificación soberana fuera 'A' o 'A+'.

“Los inversionistas están desplazando sus capitales hacia instrumentos que hasta ahora no se han visto contaminados por los problemas de Europa, como los bonos del Tesoro de Estados Unidos y empresas estadounidenses que tienen deuda calificada en grado de inversión”, explica S&P.

No obstante, indica que México sigue con perspectivas de crecimiento del **4%**, bajas a comparación al respecto de otras economías emergentes, y estarán a la expectativa de que se en el sexenio de **Enrique Peña Nieto** se logren acuerdos para sacar adelante las reformas estructurales, como la haciendaria y energética.

“Por ahora, esperamos que el país continúe con una limitada flexibilidad fiscal y perspectivas de un crecimiento económico moderado en el mediano plazo. Sin embargo, hemos dicho durante mucho tiempo que si vemos un fortalecimiento de las perspectivas de mediano plazo sobre las finanzas públicas y el crecimiento, podríamos subir nuestras calificaciones de la deuda soberana de México”, concluye S&P.

Finanzas

Miércoles, 26 de Septiembre de 2012 15:00

Redactor: Ricardo Pineda Aguilar